



■ ACCESOS A LA UNIVERSIDAD

Los propietarios de los terrenos expropiados llegan a un acuerdo con las administraciones

J.M.

Almería

En la mañana de ayer se celebraba una reunión donde participaba el concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Almería, Juan Megino, el vicepresidente segundo de la Diputación provincial, Ángel Díaz y el delegado de Obras Públicas de la Junta de Andalucía, Luis Caparrós, con los representantes de la mayoría de los propietarios que no estaban de acuerdo con el valor de la expropiación, que se había fijado en su día, de los terrenos de lo que aho-

ra son los nuevos accesos a la Universidad.

Reunión en la que se ha llegado a un acuerdo, sobre el que se ha estado trabajando durante estos días, que supone un "intercambio del valor urbanístico que tendrán los terrenos el día de mañana una vez aprobado el Plan General, cambiarlo por esa indemnización en metálico", explica Ángel Díaz. Cambiar, por tanto, "el precio en metálico por unas expectativas de suelo urbanizable". En este caso el peso del convenio recae sobre el Ayuntamiento de Almería y

en principio "todos hemos estado de acuerdo en que es bueno para todos", explica Díaz, a falta de ultimar los informes jurídicos y de intervenir.

Ángel Díaz ha querido destacar que "los tres representantes de la mayoría de los propietarios de la Plataforma que se creó que agrupa a unos 20, han pedido perdón por la actuación" de hace unos días, en la que hacían una 'pitada', hace unos días, en el acto de inauguración de los nuevos accesos a la Universidad de Almería.